

Standard and Poor's sube nota de la deuda de Uruguay y mantiene perspectiva estable

La agencia de calificación Standard & Poor's subió hoy sus calificaciones soberanas de la deuda uruguaya en moneda extranjera y local de largo plazo de BBB- a BBB y de corto plazo de A-3 a A-2 y marcó la tendencia como estable.

Al mismo tiempo, la agencia revisó la evaluación de riesgo transferencia y convertibilidad (T&C) de BBB+ a A-.

"Uruguay ha mostrado una creciente resiliencia al contexto negativo de la región y ha mantenido su estabilidad económica y un buen acceso a los mercados financieros internacionales", explica la agencia en el comunicado que acompaña a la evaluación.

En cuanto a la tendencia estable, Standard & Poor's se basa en una "expectativa de continuidad" en las políticas uruguayas económicas "clave" durante los próximos tres años y de una "oportuna y adecuada respuesta a potenciales eventos adversos externos.

La agencia añade que el alza de las calificaciones refleja dos factores.

"El primero, es que consideramos que la Administración recientemente electa del presidente Tabaré Vázquez (2015-2020) dará continuidad a la trayectoria de prudentes políticas macroeconómicas en el país, a la gradual diversificación de la economía y a un prudente manejo de deuda", explica.

En cuanto al segundo, es que en su opinión "los riesgos regionales para Uruguay se han estabilizado y mejorarán en el próximo año".

El ministro de Economía y Finanzas de Uruguay, Danilo Astori, dijo hoy al respecto que se trata de un reconocimiento "muy importante" a la orientación de la política económica llevada a cabo en Uruguay desde hace diez años, cuando el bloque de izquierdas Frente Amplio llegó al poder.

"Reafirma un mensaje de confianza y en materia económica y social la confianza es muy importante. Es un elemento que juega individual y colectivamente y nos permite tener la certeza de que estamos transitando por el rumbo adecuado y que en esa expresión financiera del programa de gobierno, que es el presupuesto, mantener esa orientación habrá de ser fundamental", añadió.

Para Standard & Poor's, "la combinación de prudentes políticas fiscales junto con mayores inversiones podrían acelerar el crecimiento del PBI (producto bruto interior), lo que gradualmente daría como resultado un menor nivel de deuda y una mayor diversificación económica".

"Uruguay está exhibiendo una solidez financiera muy fuerte, muy importante. Eso se refleja no solo en estas calificaciones sino además en los costos de la deuda de Uruguay. Es un país que está pagando costos en términos de intereses que son excepcionalmente bajos precisamente por la fortaleza financiera que exhibe", matizó Astori en una entrevista divulgada por la web de la Presidencia.

Ya el pasado 21 de mayo, la agencia de evaluación de riesgos Moody's ratificó en Baa2 las calificaciones de bonos en moneda local y extranjera de la deuda pública de Uruguay y mantuvo la perspectiva estable certificada por la misma empresa hace un año.

"Es la primera vez en la historia del país que dos firmas calificadoras elevan la calificación de Uruguay dentro de la categoría grado inversor. Toma en cuenta la consistencia de la política macroeconomía y en particular la solidez financiera del país", valoró el ministro.